

MINVU INAUGURÓ CONJUNTO HABITACIONAL NUEVA ESPERANZA

Se acabó espera de más de dos décadas para 30 familias de Chequén: tienen su casa propia

• Corresponde al programa de Habitabilidad Rural DS 10 financiado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

SAN CLEMENTE. 30 familias pertenecientes al conjunto Nueva Esperanza de Chequén recibieron las llaves de sus nuevos hogares, dejando atrás largos 23 años desde su conformación como comité, presidido por Miriam Núñez.

Se trata de un proyecto en la línea del Programa de Habitabilidad Rural, DS 10, financiado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo-demandando un incremento extraordinario- y que contó con recursos asignados por el Gobierno Regional del Maule.

La obra tuvo un costo de 2 mil 703 millones de pesos, con financiamiento compartido: 1.824 millones de pesos Minvu y 878 millones del Gore.

El conjunto se encuentra localizado en el Cruce K635 ruta hacia San Clemente a unos 20 kilómetros de la comuna. Las viviendas son de 63 metros cuadrados con ampliación con distribución de living-comedor, baño, cocina y tres dormitorios.



Con emoción y alegría las familias del conjunto Nueva Esperanza de Chequén recibieron las llaves de sus nuevas viviendas.

En materia de equipamiento adicional cuenta con urbanización, iluminación, seguridad, áreas verdes, arborización y planta de tratamiento.

VALORACIONES

El seremi del Minvu, Pablo Campos, destacó que "en esta entrega de viviendas hay muchas situaciones para destacar, ya que después de 23 años de espera

las familias reciben las llaves de sus nuevos hogares, entregamos una señal que a pesar de haber cumplido la meta del Plan de Emergencia Habitacional seguimos entregando solu-

ciones habitacionales, que los recursos del Minvu llegan a todos lados como acá en una zona rural y la virtuosa alianza entre el ministerio y el Gobierno Regional del Maule que aportó una significativa cantidad de recursos para materializar este proyecto". En tanto, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, resaltó que "construir en el mundo rural siempre es complejo, pero con esta entrega entregamos una señal potente de equidad y justicia territorial desde el Gobierno del Presidente Gabriel Boric que es capaz de llegar a todos lados con los beneficios y al mismo tiempo se ratifica el éxito del Plan de Emergencia Habitacional en el Maule".

GOBIERNO REGIONAL

Por su parte, el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez- Salamanca, manifestó que "para nosotros como Gobierno Regional es muy importante cooperar con un granito de arena para que se construyan viviendas en el mundo rural que

siempre está en desventaja con lo urbano, así es que nuestro compromiso siempre ha sido y será seguir apoyando iniciativas, que apunten a mejorar el déficit en los campos maulinos". También el alcalde Juan Rojas Vergara compartió la felicidad de las familias y dirigentes por alcanzar la vivienda. "Muy orgulloso que las familias que han esperado tanto reciban sus viviendas y que después de tanta lucha sientan esa alegría. Los agradecimientos al Minvu y Gobierno Regional por sus aportes", dijo el jefe comunal. Finalmente, el director regional del Serviu (s), Patricio Vásquez, dijo que "estamos muy contentos de entregar un nuevo barrio y en el sector rural donde hay mucha necesidad de vivienda y son procesos complejos y con varias dificultades. Felizmente se logró materializar el sueño de la casa propia para las familias de Chequén y seguiremos trabajando fuerte a pesar de haberse cumplido la meta del plan de emergencia habitacional".